

La croisière des lecteurs

Autor(en): **J.-R. P.**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Générations : aînés**

Band (Jahr): **32 (2002)**

Heft 6

PDF erstellt am: **02.06.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-828113>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Plus de cent lecteurs de *Générations* et des membres du Mouvement des aînés (MDA) ont participé le 10 avril à la croisière organisée sur le *Montreux*, navire amiral de la Compagnie générale de navigation.



D.R.

La croisière des lecteurs



Merci d'avoir organisé cette croisière, c'était formidable!» Ce cri du cœur, de nombreux participants l'ont eu en débarquant du *Montreux*, après une balade de trois heures sur le Léman.

Auparavant, les participants à cette escapade avaient assisté à la projection du film de Jacques Morzier, consacré à la rénovation de cet imposant bateau à aubes, dont la pre-

A l'heure du goûter,
les langues se délient

mière mise à l'eau remonte à 1904. Durant la croisière, les passagers ont pu admirer les impressionnantes machines, les magnifiques salons aux marqueteries fines et le pont supérieur, véritable invitation à l'évasion.

«Nous reviendrons, c'est certain!», ont promis les plus enthousiastes. Le rendez-vous est pris. Prochains départs le 9 juillet de Genève (bateau dansant) et le 9 octobre de Lausanne (dégustation de vins vaudois).

J.-R. P.



BULLETIN D'INSCRIPTION

Je m'inscris pour la croisière du 9 juillet 2002 à Genève

Nombre de participants: _____

Nom NP/Localité

Prénom Rue

Nom Tél.

Prénom Signature

Bulletin à retourner à *Générations*, case postale 2633,
1002 Lausanne. Tél. 021 321 14 21

Prochaine croisière au départ de Genève

Le 9 juillet prochain à 14 h 30, une croisière dansante partira de l'embarcadère de Genève. Elle sera animée par un orchestre qui jouera des marches, des valses, des tangos et autres danses à la demande. Goûter compris. Retour à 17 heures.

Prix: Fr. 50.- par personne